



Avanzando equidad.
Poniendo fin a la violencia sexual.

Resultados de las elecciones de 2024

Construir resiliencia y continuar apoyando a los sobrevivientes en tiempos de incertidumbre

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 6 de noviembre de 2024

Contactos de prensa:

• Grace Glaser, Senior Policy and Communications Manager, media@valor.us (916) 446-2520

Sacramento, CA: Hoy, ValorUS® (VALOR) reconoce los resultados de las elecciones de 2024 en todo el país y en California.

Como organización nacional contra la violencia con sede en California y coalición contra el asalto sexual en California, con el objetivo de prevenir la violencia sexual mediante la promoción de la equidad, la prioridad de VALOR es y siempre será apoyar a los sobrevivientes de violencia sexual y trabajar para erradicarla de nuestras comunidades. Respetamos la decisión de los votantes estadounidenses y al mismo tiempo reconocemos que, en este momento, los sobrevivientes y quienes los apoyan se enfrentan a un futuro incierto.

Este movimiento no se equivoca al decir que los futuros inciertos ocurren la mayoría de las veces. El año pasado, sobrevivientes e intercesores de todo el país se movilizaron para que sus legislaturas estatales y locales proporcionen fondos provisionales como resultado de los recortes federales a la Ley de Víctimas del Delito (VOCA), que brinda atención esencial que salva vidas de los sobrevivientes de asalto sexual y violencia de género, entre tantos otros sobrevivientes de crímenes. Si bien algunos estados tuvieron éxito, hubo muchos que recibieron sólo una financiación única o ninguna.

Lo que sí sabemos es que un futuro cuestionable y la inestabilidad social crean una cultura de miedo y afectan desproporcionadamente a las comunidades de inmigrantes e indocumentados, las personas transgénero, las comunidades negras, morenas e indígenas, las mujeres y las personas LGBTQIA+. También da como resultado tasas más altas de rotación en los centros de crisis de violación, lo que lleva a una mayor falta de apoyo para los sobrevivientes. Sin servicios de apoyo a que recurrir después de sufrir un trauma, incluidas viviendas seguras, servicios de salud mental y atención reproductiva, se perderá un mayor número de vidas debido a la violencia de género.

A medida que esta dura realidad avanza, nuestra prioridad es protegernos y sostenernos a nosotros mismos y al movimiento mientras continuamos brindando servicios a los sobrevivientes. Mantenemos estas incertidumbres con gran pesar y le pedimos a todos a

tomarse un momento para sentir lo que nuestras mentes y cuerpos requieren. También pedimos a los sobrevivientes y intercesores a protegernos a nosotros mismos, a los demás y al movimiento en general presionando por soluciones sostenibles para mantener abiertos y funcionando los servicios esenciales.

No se promete que las incertidumbres sean negativas, y trabajar juntos para dar la bienvenida a la próxima era de activismo que apoye a los sobrevivientes, aumente la educación preventiva y acoja visiones transformadoras nos unirá aún más.